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第１３９５回 例 会 

令和５年６月２１日（水） 

２０２２－２３年度 事業報告 

≪ クラブ協議会 ≫ 

◇ 点     鐘  神谷 修一 会長 

◇ ロータリーソング  奉仕の理想 

◇ 四つのテストの歌 

◇ お 客 様 紹 介  無し 

◇ ニコニコＢＯＸ 

・岩澤 弘 会員  スピーチ無し 

 ≪本日、当社株主総会で常務取締役に任じられました。今後ともよろしくお願い致します。≫ 

・横山 英樹 会員  

≪野球部として先月末に甲子園に遠征をしてきましたが、残念なことに雨と

なり野球はせず帰ってきました。ですが相手チームが是非やりたいとのこと

で 7 月５日にまた日帰りで行ってまいります。今回バナー交換をして何枚

かもらってきました。そちらのバナーは野球部として３，４０枚は 

あるかと思いますので、飾っておきますのでご覧いただきたいと思います。

≫ 

 

２０２２～２０２３年度 国際ロータリー会長のテーマ 

  イマジン ロータリー 

【 会長 ジェファニー・ジョーンズ 

 】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 みんなで作ろう“楽しいクラブ・元気なクラブ”」 

 

〔会長：神谷 修一〕 
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・萩原 康宏 会員  

≪岩澤常務、就任おめでとうございます。就任を祝いまして、７月１８日１

７時半から空の湯でハイボール会を開催したいと思います。参加費は 3,000

円です。どうぞよろしくお願いいたします。≫ 

 

 

 

・藤﨑 康人 会員  

≪今年度地区の奨学生・学友委員会の委員長を 1 年間務めさせていただき、

無事に終わろうとしています。来年度も同じ委員長を務めますが、ロータリ

ーの為に微力ながら努力したいと思います。≫ 

 

 

 

 

・池田 和彦 会員  

≪先週の 16日に千葉県トラック協会創立 50 周年式典を熊谷知事はじめ数多

くの来賓を招き 300 人規模で挙行いたしました。神谷会長も理事で出席いた

だきました。トラック協会も労働時間・残業の規制が来年の 4 月から始まり

ます。非常に厳しい状況になっており皆様にも業界大変だなという認識をし

ていただければと思います。労働時間の延長になる、時間指定したうえでの

再配達などをしないようにご協力をしていただければと思います。≫ 

 

◇ 会 長 挨 拶  神谷 修一  会長 

皆さんこんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。 

本日のお客様は第 10 グループガバナー補佐 林 康博 様の予定でしたが、

体調を崩されたと言う事で中止となりました。後日改めて御礼のご挨拶と言

う事になると思います。 

いよいよ今日で通常例会が最後になりました。通常の会長挨拶も最後と言

う事になりました。皆様には 1 年間お聞き苦しい挨拶を聞いて頂き本当にあ

りがとうございました。 

最後はロータリー関係をと思い my rotary からロータリーボイスと言うのを見ましたら「バリアフ

リーの野球場」という投稿があったので、ご紹介します。 

アメリカのお話ですが、ロータリー会員から、障害のある子供たちが安全に野球が出来るゴム張りの

バリアフリーの球場「ミラクルフィールド」を作ろうというアイデアが持ち掛けられ、早速近隣 5 ク

ラブと財団を設立し、まず市との連携、次に地元企業の寄付、そして障害のある子どもや大人の利用

を促進する団体とのパートナーシップの締結。これらにより 4 カ月で資金が全額調達でき、資金調達

開始から完成まで、わずか 18 カ月だったと言う事でした。こういうプロジェクトの成功には、入念な

立案、地域社会のニーズ調査、そして恩恵を受ける関係者を巻き込むことが重要だと言う事で締めら

れていました。今後我がクラブでもこのようなプロジェクトを抱えたときの参考になればと思います。 

この記事を見ていたら近くに、「世界を魅了するメジャーリーグ」と言う記事がありました。そうい
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えば村島会長の時、6 月 19 日は「ベースボールの日」です。と言うお話を思いだし、読んでみました。 

この記事はスコット・サイモンと言う方の記事で、英文機関紙「rotary」誌の昨年の８月号に掲載され

たものです。WBC より前に書かれたものなので日本人の活躍については触れていません。 

ベースボールの日の由来は 1864 年にニューヨーク・ナイツ対ニッカーボッカーズの試合が公式記録

に残る初めての試合を記念してだそうです。 

当時から 1947 年 4 月 15 日に黒人選手のジャッキー・ロビンソンがドジャースのユニホームを着て

MLB の球場に立つまで球界にも人種差別が続いていました。その 1 年後に米軍の人種差別が撤廃さ

れ、7 年後には米国最高裁が学校での人種隔離教育を無効にしました。MLB が歴史の流れを変えたと

言っても過言ではないでしょう。彼の功績として、1997 年には MLB すべての球団で背番号 42 が永

久欠番となり、2004 年４月 15 日からはこの日を「ジャッキー・ロビンソン・デー」として、希望す

る選手全員が背番号 42 を付けて試合に出ています。 

ここから嬉しい事が書いてあるので記事の本文を読ませて頂きます。 

選手の人権や国籍の多様性が野球の世界的なファンの拡大につながったことは確かです。そしてアメ

リカでも日本でも、野球は生活のバックグランドの一部になります。 

現在、メジャーリーグで最も輝かしいスターと言えば大谷翔平でしょう。才能にあふれた日本出身の

このスター選手はエンジェルスでプレーしています。二刀流でオールスターに出場し、「投手は打てな

い」と言う常識を覆しました。そしてもう一人の偉大な選手に、日本の千葉ロッテマリーンズに佐々

木朗希選手がいます。佐々木選手は連続 17 イニング無安打、無得点、無四球という偉業を成し遂げ、

その完璧さで野球界をうならせました。と言う記事でした。これこそ RI のテーマ DEI、多様性だなと

思いました。 

そして、来週の最終例会のテーマも多様性だそうです。ゴルフ共々参加を宜しくお願いします。 

最後まで纏まりませんでしたが、会長挨拶を終わります。1 年間どうもありがとうございました。 

 

◇ ３分間スピーチ 「ロシアによるウクライナ侵攻二年目」について（３） 金井 浄 会員 

 西側諸国は 2014 年のクリミア進攻の際にはとにかく平和な毎日を送ること

を優先して融和作戦をとり、クリミア進攻については不承不承ながら手出しを

控えていました。しかしそのことがこの度のウクライナ侵攻に繋がったとの猛

反省から短期間でウクライナ支援に動きました。 

 当初は NATO(ヨーロッパ諸国連合)との全面戦争に発展するのを恐れて対戦

車砲ジャベリン等の守備的な武器しか供与しませんでしたが、次第に戦車など

の攻撃的武器も提供するようになりました。ロシアに対する経済制裁についても短期間に結束して動

きました。しかし、ロシア・ウクライナ侵攻を終結させる具体的な展望は開けてはいないし、停戦に

対する実現可能な和平案も提示できていません。西側諸国は自由と民主を守るためにロシアに勝たせ

ることは絶対にできない状況にあります。 

 

◇ 委員会報告その他 

  なし 

 

◇ 幹  事  報  告   大竹 清治 幹事 

 ■回     覧： なし 

 ■例会案内・変更： なし 
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 ■そ  の  他： 通常例会は本日で最後になります。1年間お世話にあ

りがとうございました。 

幹事として、どこまでできたかわかりませんが、皆様にご協力いただき 1年

間過ごすことができました。改めてお礼を申し上げます。来週は最終例会にな

ります。皆様ご参加ください。 

 

 

【クラブ協議会】 進行：大竹 清治 幹事  

各委員会の 1年間の活動計画を報告をいたしました。 

 

 

 

 

 

 

◎ プログラム委員会 飯島 栄 委員長 

プログラム委員会としましては、毎週の卓話者をお招きするということを中

心に活動させて頂きました。外部卓話者として１１名おいで頂きました。その

他に内部の会員卓話、他クラブからの卓話、奨学生ナウハル君よりの卓話を頂

きました。なんとか空きを作らずにお招きできまして、ご協力頂いた皆様に御

礼申し上げます。 

 

◎ 親睦活動委員会 𠮷岡 正之 委員長  

 ７月の祭りを見る会を皮切りに、８月にはロッテマリーンズ応援例会、８月

９月とガバナー補佐主催で３クラブ合同納涼例会、６クラブ合同ポリオ撲滅例

会を開催させて頂きました。そして１１月には花火を見る会、30 周年記念式

典、１２月のクリスマス例会はコロナで中止になりました。３月には２クラブ

合同花見例会、５月には親睦旅行、６月２８日には最終例会がございます、最

後までしっかり活動していきますのでよろしくお願い致します。 

 

◎ 職業奉仕委員会 奉仕プロジェクト 城之内 利彦 統括委員長  

 職業奉仕委員会の活動としましては、職業奉仕に関する卓話を幾度か致しま

した。また、地区が開催する職業奉仕研修会に参加致しました。ペットボトル

キャップ収集事業に尽力を致しました。 

 

 

 

◎ 社会奉仕委員会 奉仕プロジェクト 城之内 利彦 統括委員長  

 空港周辺美化活動を行い、社会奉仕を通じて地域貢献に務めてまいりました。 
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◎ 国際奉仕委員会 池田 和彦 副委員長  

 今年の国際奉仕委員会は、カンボジアに行ってまいりましたので、素晴ら

しい活動ができたと思っております。 

 

 

 

 

◎ 青少年奉仕委員会 奥村 國雄 委員長  

2 月に RYLA が行われました。最近は藤﨑康人会員のところから研修に出

て頂いております。各会員の皆さんの会社でもお若い方に参加して頂けたら

と思います。 

 

 

 

 

◎ 会員選考・職業分類委員会 石井 量久 副委員長  

女性会員の入会に際しては会員選考と入会に努力し、職業分類の新項目を

確定致しました。会員増強統括委員会と合同で１回会議を開きました。星野

新会員の項目は学食サービスとなります。 

 

 

 

 

◎ ロータリー情報・雑誌・クラブ研修委員会 藤﨑 政弘 委員長  

12 月の末に新会員研修についてのアンケートを取らせて頂きました。貴重

なご意見をありがとうございました。６月１４日に翁さんで新会員オリエン

テーションを行いました。対象の１１名中７名の参加を頂きまして、熱心な研

修になり親睦会も盛り上がって頂いたと思います。 
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◎ 会員増強・出席委員会 片岡 孝治 委員長  

今期は３名の新入会員に入って頂きました。一番の出来事は女性会員が誕

生したことだと思います。出席率については何も言いませんでしたが皆勤賞

が２３名おります。目標の人数には届きませんでしたが、色々なことが達成

できたと思っております。 

 

 

 

◎ ＩＴ広報・公共イメージ向上委員会 宮田 明俊 委員長  

コロナの影響もあり委員会は開いておりませんが、今期は 30 周年記念式

典という大事業がありましたので、ケーブルテレビさんに来て頂き放映して

頂きました。また、空港でポリオ撲滅のイベントもあり、大きなアピールに

繋がったと思います。 

 

 

 

◎ クラブ会報委員会 横山 英樹 委員長  

とくに委員会は開いておりません。会報はいつもできたらメールで送信し

てもらい、中身を確認しております。 

 

 

 

 

 

◎ ロータリー財団委員会 藤﨑 祥弘 委員長  

一番大きな仕事は、特別協力金の募集でございました。快く応じて頂きま

した皆様、ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

◎ 米山記念奨学会委員会 公共イメージ向上 岩澤 弘 統括委員長  

快く引き受けて頂いた皆様に御礼申し上げます。継続的に続くものですの

で、まだ寄付されていない方はぜひご協力頂きたいと思います。 
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◎ クラブ戦略計画委員会 青木 貞雄 委員長  

初年度にアンケート調査を行い、その分析を行いました。２年目には、その

結果に基づいて委員会としての考え方をまとめ、クラブ協議会を通じて最終的

に計画案をまとめました。次年度の活動計画書に記載がありますのでご覧下さ

い。テーマは、元気で明るく社会に奉仕するリーディングクラブを目指して、

ということで多様性に富んだ楽しい仲間との交流促進、親睦と奉仕活動の強化、

これに全員が参画するというクラブを作りたいと思っております。 

 

◎ 創立３０周年記念事業実行委員会 田中 英之 委員長  

１１月に記念式典を行いまして、なんとか無事に終えることができました。

ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

◎ ＳＡＡ  萩原 康宏 SAA 長   

楽しい例会、皆が参加したくなるような例会を作るということですので、

なるべく笑顔で皆様をお出迎えするように心がけました。他の委員会に先駆

けて、委員会を開き盛り上がったことが良かったと思います。 

 

 

 

 

◎ 会  計  髙木 信人 会計長  

理事会の決定、会長幹事の指示に従って処理をさせて頂きました。収入、

支出、預金の管理状況には問題ございません。 

 

 

 

 

 

総 評  神谷 修一 会長   

今年度、各委員長そして統括委員長には大変お世話になりました。各委員

会での活動に差はあるかもしれませんが、1 年間が無事終わろうとしている

と言う事は皆様のご協力のお陰だと確信しております。 

1 年を振り返ってみますと、3 年ぶりに開催されました「祭りを見る会」に

始まりましたが、思わぬコロナ騒動になってしまいました。そして 9 月に「ク

ラブ戦略計画」が決定できて、11 月のガバナー公式訪問例会に承認されまし

た。この 11 月は怒涛の月間で、2 日に 30 周年リハーサル例会、5 日に特別

例会「花火を見る会」、9 日に小倉ガバナー公式訪問例会、そして 12 日が創立 30 周年記念式典、記念
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講演、祝賀会が開催され、24 日は情報研修会、30 日は 30 周年ご苦労様例会と月に 6 回の例会をこな

しました。今となっては良い思い出です。年が明けると 2 月 19 日よりメンバー7 名でカンボジア視察

訪問、3 月には成田市場に時計と桜の苗木を贈呈し、これで創立３０周年の記念事業が完了。そして 5

月 14 日から 2 箔 3 日で京都方面に久しぶりの親睦旅行、6 月第 1 例会には念願の初めての女性会員の

入会。と簡単に振り返っても濃い 1 年でした。 

 特に印象深いのは、創立 30 周年式典が皆さんに協力で成功裏に終えたこと、記念式典に阿川佐和子

さんをお呼び出来た事、そして祝賀会も大盛況で終了できたことです。 

メンバーそして奥様方にも大勢参加頂き感謝しております。 

そして 4 年ぶりの親睦旅行開催。そして何より嬉しい事は私の代で初の女性会員が入会されたことで

す。長年の皆様のご協力に感謝申し上げる次第です。 

 本当に本年度は色々な事をさせて頂きました。これもひとえに 1 年間お付き合いをして頂いた大竹

幹事のお陰と、そして皆様方のご指導とご協力のお陰と心から御礼申し上げます。どうもありがとう

ございました。 

 

 

◇ 点     鐘  神谷 修一 会長 

 

 

☆ 本 日 の 料 理 

 

 

 

 

 

 

 

    

◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正 ６ 月 ７ 日 ７１名 5 名 31 名 2 7 名 11 名  ６０．８７％ 

本 日 例 会 ６月２１日 ７１名 5 名 31 名 3 4 名 5 名 ５１．４３％  

 

・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  


